

## **Jesus segnet die Kinder**

Jesus hatte viele Freunde. Sie zogen durch das ganze Land und erzählten den Menschen von Gott und daß er alle Menschen liebt.

Einmal unterhielt sich Jesus mit wichtigen Männern. Da kamen Mütter mit ihren Kindern die Straße herauf. Die größeren Kinder haben sie an der Hand gehalten, die kleineren auf dem Arm getragen.

Sie waren alle sehr fröhlich und ausgelassen, denn sie wollten Jesus besuchen.

Plötzlich stellten sich ihnen die Freunde von Jesus in den Weg.

Sie wollten, daß Jesus nicht gestört wird. Sie schickten die Frauen mit den Kindern wieder weg.

Die Mütter wollten sich das aber nicht gefallen lassen und sagten:

Wir wollen zu Jesus. Wir wollen ihn bitten, daß er unseren Kindern die Hände auflegt und für sie betet.

Da merkte Jesus, daß seine Freunde die Mütter mit ihren Kindern nicht zu

ihm lassen wollten und er wurde ganz ärgerlich und rief: Laßt sie! Laßt die Kinder doch zu mir kommen und haltet sie nicht zurück.

Denn ich sage euch: Wenn ihr nicht werdet wie die Kinder, werdet ihr nie Gott näher kommen.

Und er winkte die Kinder zu sich, schloß sie fest in seine Arme und segnete sie.